## Braval: 25 años de inclusión y solidaridad

El centro Braval, una iniciativa social de inclusión de menores en Barcelona, celebra su 25 aniversario. Durante estos años han ayudado a 1600 niños inmigrantes y sus familias a través del deporte, el apoyo escolar y la inclusión en la ciudad.

19/10/2023

Braval acoge en 25 años a 1.600 menores inmigrantes para su inclusión social y el éxito escolar (Europa Press)

El centro <u>Braval</u> es una iniciativa social, promovida por el Opus Dei, que se dedica a la inclusión social de menores inmigrantes en el barrio barcelonés del Raval.

Recientemente ha cumplido 25 años, a lo largo de los cuales ha acogido a 1.600 jóvenes, de edades comprendidas entre los 8 y los 18 años y de más de 30 países.

Desde 1998 su sede de la calle Reina Amàlia ha servido como local para realizar diversas actividades para la promoción de la juventud y la solidaridad con los más desfavorecidos.

## Deporte y bajas tasas de abandono escolar

Con motivo de este aniversario, Josep Masabeu, presidente de esta ONG, quiso destacar en un encuentro con periodistas que el objetivo de Braval y su razón de ser sigue siendo el éxito escolar y la convivencia de los menores a los que atienden, mediante la relación entre ellos, y fundamentalmente a través del deporte.

Estos chicos acuden al centro a hacer sus deberes, recibir apoyo escolar o a jugar en competiciones deportivas que les inculcan valores como el compañerismo, la perseverancia y el esfuerzo.

Braval tiene actualmente 12 equipos deportivos (6 de baloncesto y 6 de fútbol) que compiten con otros equipos de distintos barrios barceloneses en competiciones, lo que abre a estos menores, que en su mayoría son inmigrantes, haciendo más amplia su convivencia e integrándolos en la ciudad.

Masabeu cifró el éxito de Braval en las bajas tasas de abandono escolar y absentismo del colegio de los menores a los que atienden: desde que iniciaron esta labor social un 90% de ellos han superado con éxito la ESO, 220 adolescentes han cursado Bachillerato, 310 Ciclos Formativos, 27 graduados universitarios, 10 están estudiando actualmente en la universidad y 580 trabajando con un contrato.

## 1.010 voluntarios, el sueño de Braval

También quiso dedicar unas palabras a los voluntarios de Braval, 1.010 personas que han dedicado su tiempo desinteresadamente desde su fundación, sobre los que dijo que eran "un sueño" y que representaban "la prueba de que la gente tiene capacidad de respuesta a las necesidades sociales".

Quiso hacer hincapié en que parte del éxito de esta ONG, a diferencia de otras similares, es "una gran cohesión de voluntarios que tengan una buena relación con los chicos y sus padres", además de una administración y red social pública que sustente el proyecto.

Los 25 años se celebrarán con una mesa redonda en el Museo de Arte Contemporáneo de Barcelona (MACBA) en la que participarán voluntarios, familiares y niños del Braval contarán su experiencia. Estará moderada por el director del Periódico La Vanguardia, el periodista Jordi Juan.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/braval-25-aniversario-barcelona-solidaridad/</u> (26/11/2025)